

Nota de prensa

La tripulación UPO de Dragon Boat desembarca este verano en China

La semana pasada tuvo lugar el primer entrenamiento de la embarcación de Dragon Boat que representará a la Universidad Pablo de Olavide en el Campeonato del Mundo Universitario desde 15 al 24 de junio en las ciudades de Lianyungang y Chifeng (China). Es una modalidad del piragüismo muy extendida en el país asiático y que está comenzando a tener muchos aficionados en nuestro país en los últimos 5 años.

La tripulación de UPO está compuesta por 6 mujeres y 8 hombres, todos estudiantes universitarios de Sevilla, e irán acompañados por Germán García Gutiérrez, entrenador del Club Náutico Sevilla y la profesora de la Universidad Pablo de Olavide Virginia Alcaraz Rodríguez.

El Delegado de Deportes, D. David de Guevara, recibirá a la tripulación el próximo lunes 11 de junio, a las 12:00h, en el Ayuntamiento de Sevilla para mostrar el apoyo del consistorio a la expedición.

Así mismo, desde Turismo de Sevilla, se entregarán unos obsequios de la ciudad que se entregarán a los 11 representantes de las distintas universidades que participaran en el evento internacional. Entre ellos, representantes de Estados Unidos, Suecia, Noruega, Italia, Alemania y otras 6 universidades chinas.

Los entrenamientos están teniendo lugar la dársena del Guadalquivir desde la semana pasada gracias a la colaboración del Club Piragüismo Triana, único club en Sevilla que cuenta con una embarcación de Dragon Boat, siendo la dirección técnica de los entrenamientos a cargo de José Luis Hernández. La asociación sin ánimo de lucro Dársena Deportiva Sevilla, que tiene por objetivo la promoción y difusión de los deportes en la dársena de la ciudad, es la entidad encargada de los trámites necesarios para el viaje, así como los contactos con el Comité Organizador de la prueba.